



愛言葉

令和8年1月7日

一宮市立大志小学校

5年 学年だより



最高学年への幕開け

あけましておめでとうございます。冬休みも終わり、いよいよ3学期が始まりました。3学期は、次の学年への「O学期」とも言われ、6年生から最高学年のバトンを引き継ぐ時期でもあります。「高め愛」を愛言葉とし、一人ひとりの良さを伸ばしながら、最高学年としての誇りと責任感を育んでいきたいと思います。

来年度に向けた足がかりとなるよう、3学期も担任一同、力を尽くしてまいります。本年も引き続き、保護者の皆様の温かいご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。

☆☆☆縄跳び大会について☆☆☆

日時：1月8日（木）

8日（木）に縄跳び大会を行います。子どもたちは12月から、休み時間や体育の授業でリズム縄跳びの練習に励んできました。当日は練習の成果を発揮して、多くの子が進級できることを期待しています。

☆☆☆持久走記録会について☆☆☆

持久走記録会では、「5分間で走れる距離を少しずつ伸ばしていくこと」を目標としています。

日時：1月23日（金） 11:00～12:00

※予備日：1月30日（金） 3限



＜保護者の皆様へお願い＞

- ・3月から朝や体育の授業で持久走記録会に向けての練習が始まります。練習に不参加の場合には、連絡帳での連絡をお願いいたします。
- ・当日は運動場周囲のアスファルト部分で参観をしていただけます。児童の走路確保のために、運動場へは入らないようご協力をお願いいたします。また、昇降口は児童の出入りのために通路確保をさせていただきます。
- ・雨天等での時間の変更や、延期・中止の場合はtotoruにてお知らせいたします。

☆☆☆6年生に向けて身につけよう！4つの習慣！☆☆☆

1 「挨拶の習慣」を身につけよう

周りの人と、互いに気持ちよく過ごせるよう、「自分から進んで」丁寧な挨拶ができるることを目指します。

2 「継続する習慣」を身につけよう

自分で立てた目標に向けて努力を積み重ね、粘り強く取り組むことをを目指します。

3 「思いやり」の習慣を身につけよう

周りの人のことを考えた「心遣い」の行動と、優しい「言葉遣い」ができるることを目指します。

4 「よりよい行動の習慣」を身につけよう

丁寧な挨拶、廊下での落ち着いた歩行、細やかな清掃、活動時間の厳守など、学校生活を送るうえでのよりよい行動を進んで行き、下級生に手本をいつでも示すことをを目指します。

以上の4点を重点的に指導してまいります。ご家庭でもお声掛けをよろしくお願ひいたします。

毎月12日は、安全を確認する日です。防犯ブザー・ホイッスルの点検をお願いします。